



In letzter Zeit kam es bei einigen Usern immer wieder zu Problemen bei der Anmeldung zu Veranstaltungen bzw. beim Abschicken von Anfragen per E-Mail an den Verein der Freunde des Flughafens Linz. Scheinbar standen die Probleme im Zusammenhang mit dem sogenannten "Captcha"-Sicherheitscode, welcher eigentlich das automatisierte Abschicken von Spam-E-mails an unsere Adresse verhindern sollte. Der "Captcha-Sicherheitscode" wurde bei einigen Usern aus nicht erklärbaeren Gründen nach der Umstellung auf den Internet Explorer 8.0 nicht mehr angezeigt.

Ein weiteres Problem tauchte in diesem Zusammenhang jedoch mit dem Gültigkeitsablauf des "Captcha"-Sicherheitscode auf. Dieser war offenbar zu kurz eingestellt, sodass der Sicherheitscode vor dem Senden des Online-Formulars seine Gültigkeit verlor.

Durch ein Update des Formularmoduls sollten eigentlich beide Probleme wieder behoben sein. Sollten Sie aber weiterhin Probleme mit der Versenden von Anfragen bzw. Anmeldungen auf unserer Homepage haben, bitte ich Sie, es mich wissen zu lassen. Nur so kann ich am Effektivsten der jeweiligen Problematik auf den Grund gehen und entsprechende Maßnahmen ergreifen. Für Meldungen dieser Art, aber auch für andere Kritiken, Beschwerden oder Informationen stehe ich Ihnen gerne unter [m.david@vffl.at](mailto:m.david@vffl.at) oder der Tel. 0676 62 59 747 gerne zur Verfügung.

Abschließend möchte ich mich noch bei Ihrer Besuchertreue bedanken, ohne die es nicht möglich wäre, dass die Besucherzahlen Monat für Monat steigen. Das Interesse am Verein der Freunde des Flughafen Linz sowie an den aktuellen Ereignissen in unserem Verein bzw. am Flughafen Linz ehrt uns sehr. Auch erhalten wir immer wieder Anfragen aus dem In- und Ausland, die nicht in direktem Zusammenhang mit unserem Verein stehen. Auch diese Beantworten wir sehr gerne bzw. leiten sie an die richtigen oder zuständigen Stellen weiter.

Mit freundlichen & aviatischen Grüßen

Ihr Webmaster  
Michael David